

Cuba y Brasil establecieron nuevos acuerdos de cooperación (+Fotos)



Fotos: Prensa Latina.

La Habana, 8 mar (RHC) Los gobiernos de Cuba y Brasil suscribieron este viernes importantes acuerdos de cooperación técnica en sectores estratégicos como agricultura, salud y participación social, bajo la óptica de reforzar históricos lazos de amistad.

El viceprimer ministro y titular del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera en la isla, Ricardo Cabrisas, y el ministro de Desarrollo Agrario y Agricultura Familiar de Brasil, Paulo Teixeira, encabezaron la ceremonia en esta capital.

En total fueron rubricados 10 Acuerdos Complementarios y sus proyectos, los cuales sientan las bases para la ejecución de acciones con un gran impacto social, consideraron las partes.

Los proyectos firmados guardan relación con el intercambio de experiencias en la gestión de producción de alimentos, la obtención local de semillas sobre bases agroecológicas y la introducción de mejoras en la gestión comercial de Grupo Empresarial Acopio en esta nación caribeña.

Asimismo contemplan el refuerzo del programa de agricultura urbana, suburbana y familiar en Cuba, la rehabilitación ecológica de agroecosistemas invadidos por marabú y la promoción de sistemas agroforestales, incluido el silvopastoreo para vacunos.

Los compromisos abordan, además, el ámbito de las tecnologías de micro-encapsulación de compuestos bioactivos y para la obtención de materias primas a partir de fuentes naturales vegetales, el fortalecimiento de las capacidades nacionales y locales para mejorar la seguridad alimentaria y la educación nutricional en Cuba, así como estrategias de incentivo a la participación y control social.

Con la celebración de este acto las partes dieron cumplimiento a lo acordado en las misiones del sector agroindustrial realizadas en los meses de septiembre y noviembre de 2023 y en la XIII Reunión del Grupo de Trabajo de Cooperación Técnica Brasil-Cuba, celebrada también en septiembre de ese propio año.

En el encuentro participaron el embajador de Brasil en Cuba, Christian Vargas; el director de la Agencia Brasileña de Cooperación, Ruy Pereira; y el ministro cubano de Agricultura, Ydael Pérez, entre otros funcionarios de los dos países. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/349292-cuba-y-brasil-establecieron-nuevos-acuerdos-de-cooperacion-fotos>



Radio Habana Cuba